

ABSTRAK

Yessi L P Pasaribu. NIM 2152210011. Prodi Sasra Indonesia. Jurusan Bahasa Dan Sastra, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan. *Pemerolehan Kalimat Dasar Pada Anak Usia 3-5 Tahun Di Desa Belang Malum Kecamatan Sidikalang (Kajian Psikolinguistik).*

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis pemerolehan kalimat dasar pada anak usia 3-5 tahun di desa Belang malum , kecamatan Sidikalang. Metode yang digunakan oleh penulis adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi yaitu penulis mengumpulkan data dengan jalan mengadakan pengamatan terhadap kegiatan yang sedang berlangsung. Dalam kegiatan observasi yang dilakukan peneliti akan melihat, mendengar, memahami, dan mengumpulkan data yang terkait dengan kalimat dasar yang sudah diperoleh anak, dan teknik catat teknik catat yaitu penulis mencatat ujaran yang berhubungan dengan data penelitian. Data penelitian ini yaitu kalimat yang diucapkan oleh anak-anak usia 3-5 tahun. Adapun sumber data dalam penelitian ini yaitu anak usia 3-5 tahun. Data tersebut dikumpulkan selama sebulan yaitu dari bulan Mei-Juni 2019.

Hasil penelitian menunjukkan kemampuan anak usia 3-5 tahun di desa Belang malum dalam menggunakan pola kalimat dasar S-P, S-P-O, S-P-Pel, S-P-Ket, S-P-O-Pel, S-P-O-Ket belum baik karena adanya kesulitan Sp.1 dalam penggunaan pola kalimat S-P-O-Pel, S-P-O-Ket . Dari hasil analisis terhadap hubungan perkembangan kognitif dengan kalimat dasar anak diperoleh hasil bahwa anak 3-5 Tahun sudah memasuki tahap praoperasi dan pra operasi konkret, sesuai dengan kemampuan anak saat berbicara dan mendeskripsikan keadaan di lingkungannya dengan baik Sedangkan pada jenis kalimat yang diperoleh anak usia 3-5 tahun yaitu: jenis kalimat deklaratif, imperatif dan interogatif, diantaranya yang paling dominan digunakan adalah jenis kalimat yang memberikan informasi atau deklaratif.

Kata kunci: Kalimat dasar, Anak usia 3-5 tahun, , Jenis kalimat

